

Ressort: Lokales

Zu wenig Schwerbehinderte in Stuttgarter Landesverwaltung

Stuttgart, 18.02.2018, 16:28 Uhr

GDN - Das Land Baden-Württemberg erfüllt die gesetzlichen Vorgaben zur Beschäftigung von Schwerbehinderten nicht mehr. Im Jahr 2016 sank der Anteil der Menschen mit Behinderungen in der Landesverwaltung unter die Pflichtquote von fünf Prozent.

Das räumt die grün-schwarze Regierung in ihrem Jahresbericht ein, über den "Mannheimer Morgen" und "Heilbronner Stimme" berichten (Montag-Ausgabe). Deshalb müsse das Land 318.000 Euro Ausgleichsabgabe an das Integrationsamt beim Kommunalverband für Jugend und Soziales zahlen. Sozialminister Manfred Lucha (Grüne) forderte von seinen Ministerkollegen "vermehrte Anstrengungen, um dieser Entwicklung entgegenzusteuern". Er appellierte an die "Eigenverantwortung der jeweiligen Ministerien für ihren Geschäftsbereich".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-102297/zu-wenig-schwerbehinderte-in-stuttgarter-landesverwaltung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com